
Das mache ich nicht, das künstliche Sprache ist bewusst Appliciert um den wirrwarismus aufzuzeigen. Muss
immer alles natürlich und Sprachgebräuchlich für jeden Durchschnitts Menschen sein?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Notverkauf 
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